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  “夢プラン：大畠崇央氏『夢を叶える 3 つの魔法』の感想④”  

『ペンを持って自分の気持ちを出したり、楽しい体験やチャレンジをすることが大切だということが分

かりました。また、接客の時などに笑って相手の気持ちを考えることも大切だと思いました。そして、何

かを作るうえで、何かを観察して考えることやこだわりを持ち、自分なりの答えを出すということを学

ぶことができました。この点を踏まえて、良くチャレンジして将来につなげていきたいと思います。』 

（2 組） 

 

『僕はこの講演を聞いて、もっと積極的になろうと思いました。将来の夢を叶えるためには自分からと

いう気持ちが必要だったからです。挑戦することは大切だと思ったので、いろんなことに挑戦していき

たいです。』（2 組） 

 

『今日の講演を聞いて、夢に向かって一歩を踏み出したいなと思いました。ただ夢を見るのではなく、

それに向かってどうしていくのか、どうすればいいのかを教えて行きたいと思いました。失敗してもま

だあきらめるのではなく、「なぜ失敗したのか」や「次はこうしよう」など、前向きにとらえていきたいと

思いました。これからの人生について「夢」ということの挑戦していきながら頑張っていきたいと思い

ました。』（2 組） 

 

『今日の講演を聞いて、一番最初にスライドがすごいと思いました。また、将来の自分の夢の作り方や夢

を叶えるためには何をすれば良いのか、ウォルトディズニー氏の一生について分かったので良かったで

す。（ディズニーの裏側も）』(2 組） 

 

『私は、みんなが楽しく笑顔でいられるディズニーは、2 万人ほどのキャストさんたちのおかげなのだと

知り驚きました。また、テーマパークだけでなく、映画などに関しても言えることで、どれだけゲスト、お

客様を楽しませることができるかと、そのために小さな工夫がたくさんされていることを知りました。

しかも、主体的に工夫などを考えていて、その主体性をぜひ真似したいと思いました。』（2 組） 

 

『夢を持つ大切さやそれを実現するために大切なことを学びました。特に思ったことは、いつも自分は

“No, because ~”の考えが多いから、“Yes, if ~”の考えをたくさん持って、普段の生活、授業などから

主体的に良くできるようにしたいと思いました。』（2 組） 

 

『私は講演を聞いて、とても良かったと思いました。大畠さんのお話

はとても面白くて、みんな楽しい気持ちになっていると思いました。

私が知らない「Disney 映画」の裏側が聞けて面白かったです。また、

大畠さんの講演を聞きたいなと思いました。」（2 組） 


